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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 12/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno dodici del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 948240 del 26/08/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:35 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Di Vincenti, Lupo e Ruggiero. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Buccola, Sinopoli e Tuzzolino con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente alle ore 09:37 lascia l’aula, per partecipare, come comunicato nella seduta di 

ieri, al sopralluogo con il Cons. Lo Cascio, Presidente della Commissione Consiliare Urbanistica, 

l’Assessore ed alcuni funzionari dell’INPS presso la sede dell’Uff. H in Via Franco Taormina (Villa 

Raiti) per verificare la possibilità di utilizzo di quei locali da parte dell’Ente Pensionistico. 

Contestualmente e per la stessa motivazione esce il Cons. Sinopoli. 

Assume i lavori d’Aula il V.P. Schiera. 

Alle ore 09:38 esce il Cons. Dentici per impegni Istituzionali. 

Alle ore 09:39 entrano i Conss. Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente f.f. chiede al segretario di dare lettura del verbale del 09/09/2019. 

Il segretario legge il documento. 

Alle ore 09:45 entra il Cons. Lupo. 

Il Presidente f.f. chiede al segretario di dare lettura del verbale dell’11/09/2019. 

Il segretario legge il documento. 

Il Cons. Buccola – propone al P. f.f. ed ai colleghi presenti di terminare i lavori poiché ritiene 

importante partecipare al sopralluogo di oggi presso Villa Raiti, per una eventuale permuta dei 

suddetti locali con altri messi a disposizione dall’INPS. 

Il Cons. Lupo – concorda con quanto proposto dal collega Buccola e da alcune 

comunicazioni prima che la seduta di oggi venga chiusa.  Riferisce che per la perdita d’acqua in Via 

Sambucia già ieri sono intervenuti per ripararla gli operai dell’AMAP. Inoltre sollecita l’intervento 

di diserbo presso stradella vicinale Badame. 

Il Presidente f.f. accogliendo la richiesta del Cons. Buccola ed avendo verificato che tutti i 

presenti concordano, alle ore 09:53 chiude la seduta.  

 

F.to Il Segretario F.to Il V. Presidente  

            Esperto Amministrativo      Alessandro Schiera 

   Rosalba D’Antoni  

F.to Il Presidente 

Silvio Moncada 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


